

El Pontevedra deja sin el sueño del ascenso al Manzanares

Cae en la prórroga después de un intenso partido en El Pasarón

ELPERIÓDICO

El Manzanares se quedó sin el sueño del ascenso. El Pontevedra acabó remontando el 1-0 de la ida en un partido que necesitó de prórroga. El conjunto manchego ofreció muy buena imagen en el primera mitad, aunque las mejores ocasiones fueron locales.

En la segunda parte el cuadro gallego falló un penalti, pero poco después Jorge anotaba el 1-0 que igualaba la eliminatoria. En la prórroga apareció el goleador local, Pablo Carnero, para marcar el 2-0, sin que el Manzanares pudiera conseguir el tanto que le habría dado el pase a la última ronda.

El Manzanares afrontó la

contienda con la baja de Raúl Castillo, aunque ello no le impidió buscar con valentía la portería rival. Como era de esperar, el Pontevedra salió con fuerza y desde el inicio se hizo dueño del balón.

Sin embargo, la mejor ocasión fue para el visitante Santana que se quedó solo ante Edu, pero no pudo precisar el remate. Poco a poco el dominio local se fue acentuando y aparecieron dos grandes ocasiones. En el minuto diez centró Tubo, remató primero Campillo, despejó un defensa, y el rechace cayó en los pies a Pablo que disparó y de nuevo un defensor sacó el balón cuando se colaba.

A partir de ahí, los locales acorralaron al rival para dis-

poner de varias ocasiones claras como una de Jorge Rodríguez, en la que recibió un pase en profundidad de Carnero, pero no supo resolver ante la meta visitante.

Poco a poco el Manzanares logró enfriar el partido y hacerse con el ritmo que más le convenía. Pirri apareció en el medio campo y el ataque local desapareció. Sevilla, muy activo por su banda, se hizo hueco en la frontal, pero su disparo con la derecha encontró feliz respuesta del portero gallego.

Penalti

En la primera jugada de la segunda parte el colegiado señaló penalti a favor del Pontevedra. Fernández lanzó y mandó el balón fuera ante

la desesperación de sus compañeros y de toda la afición granate.

Sin embargo, poco después llegó el 1-0. Pase perfecto de Carnero sobre Jorge Rodríguez que logró batir a Rodri en su salida. Con el tiempo cumplido, Carnero estrelló el balón en la parte superior del larguero.

Cuando se llevaban seis minutos de la prórroga, Jorge centró desde la derecha, controló Carnero en el área pequeña y batió suavemente a Rodri.

El Manzanares dio un paso al frente intentando encontrar el gol salvador y esto permitió al Pontevedra contragolpear con peligro. La emoción subió de tono, pero ya no hubo más goles.

El Atlético Tomelloso se clasifica para la final de veteranos

ELPERIÓDICO

El Atlético Tomelloso se clasificó el pasado domingo para la final de veteranos de la liga regional al derrotar en la semifinal a Ossa de Montiel. El partido acabó 1-1 y en los penaltis los tomelloseros se impusieron 4-3. Anotaron Jesús, Luismi, Dani y Jaime Quevedo, mientras que Carlos Julián envió su lanzamiento al palo, al igual que el jugador de Ossa que tiró el cuarto penalti de su equipo. El meta tomellosero Jorge detuvo el decisivo quinto penalti. En el partido se adelantaron primero los locales con un gol a falta de dos minutos para llegar al descanso. Pero el segundo tiempo sería por completo del Atlético Tomelloso que buscó con insistencia el gol del empate. El equipo de Ángel Becerra generó numerosas oportunidades, pero el suspense se alargó hasta que a falta de dos minutos para el final Juli Fernández marcó el tanto del empate después de un gran pase de Dani. En la final espera el Villarrobledo.



El fútbol de Castilla-La Mancha recuerda a Moreno, Úbeda y Rodri

La Federación de Fútbol de Castilla-La Mancha rindió un sentido y merecido homenaje a Miguel Moreno, Jesús Úbeda y Vicente Martínez "Rodri", tres grandes del fútbol de Tomelloso y de la región que nos han dejado en el último año. El Estadio Municipal albergó el pasado 6 de junio un partido de veteranos entre las selecciones de Castilla-La Mancha y Andalucía que acabó con una holgada victoria de los castellano-manchegos por 8-2. Roque, Botella, Pedro Parada y Sosa se fueron repartiendo los goles de la selección de Castilla-La Mancha,

muy superior, de principio a fin. Castilla-La Mancha contó con una nutrida representación de jugadores que militaron en el Tomelloso como Navarro, Luismi, Richard, Juan Ángel, Treviño, Peña, Parada, José Ángel, Nelín y Sito, entre otros. En el combinado andaluz, con una media de edad algo más alta, jugaron hombres como Cazalilla, ex del Tomelloso y varios equipos andaluces, Palacios, que militó en el Cadiz y en el Rayo Vallecano, y Camacho, ex del Real Betis. Antes del partido tuvo lugar un emotivo acto en el que se guardó un

minuto de silencio y dirigentes de la Federación de Fútbol de Castilla-La Mancha entregaron una placa a los familiares de los tres homenajeados y varias camisetas con las firmas de los futbolistas que intervinieron en el partido. En un fin de semana en el que hubo otras actividades sociales y deportivas en la ciudad, no acudió el público que se esperaba al Municipal, quizá también por lo temprano de la hora, pero los que estuvieron disfrutaron del partido y se emocionaron recordando a Moreno, Úbeda y Rodri.